

NAGOYA GRAMPUS



春季キャンプ

2月4日~12日



歓迎セレモニーでは、花束やかぼちゃ・スターフルーツ・オリオンビールなどが贈呈されました。

VS 広州恒大



サッカー教室



歓迎セレモニーの前に町内のジュニアサッカーチームを対象に、風間監督を始めとしたグランパスのコーチ陣によるサッカー教室が開催されました。



完食しました! (津嘉山小学校)

プロサッカー選手の食事を体験

2月6日の町内小中学校・幼稚園の給食は、グランパスの栄養士河村さんの協力により、グランパス選手の食事を再現しました。プロの選手がどんな食事を摂っているかを体験し、子どもたちは大喜びでした。



花いっぽい運動



VS カマタマーレ讃岐

1月初旬、名古屋グランパスとキャンプ見学者をたくさんの方で迎えようと花いっぽい運動が開催されました。キャンプ中には、彩り鮮やかな花々が黄金森陸上近辺を囲み、選手たちを迎えていました。プランターにはグランパスを応援する町民の熱いメッセージが添えられました。



沖縄トヨペット㈱よりテントの寄贈がありました。ありがとうございました。

わが家のアイドル

かでな りんたろう
:嘉手納 凜大朗
(平成27年12月10日)

いつも最高の笑顔をありがとう!
母:百香
父:功(宇津嘉山)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。
総務課広報担当までご連絡ください。 ☎889-4415



▶ 城間町長と給食交流を楽しむ



1月23日

北丘小・南星中で学校給食交流♪

毎年1月24日から30までの全国学校給食週間にちなんで、町長、副町長、教育長等と児童生徒が一緒に給食を共にする、給食交流会が行われました。この日のメニューは、もずくのかきたま汁、ヌンクアグワーなどの沖縄の料理で、北丘小学校を訪れた城間町長も児童たちとの賑やかな食卓を楽しみました。



2月10日

町花・町木コンテスト表彰式

町花・町木コンテスト表彰式が南風原物産展のオープニングセレモニーと併せて行われました。町木であるリュウキュウコクタンの部と町花であるブーゲンビレアの部の2つの部門で行われ、6人が特選を受賞しました。



2月11日

ブーゲンビレアの部 特選(後列)

平良貞行さん、島袋重信さん、上原重明さん

リュウキュウコクタンの部 特選(全列)

金城徳末さん、金城正明さん、金城智彦さん

▶ 受章者左から仲里さん 大城さん



1月24日

平成28年 沖縄赤十字大会にて有功章を受章されました

浦添市てだこホールにおいて「沖縄赤十字大会」が開催され、赤十字活動にご尽力され地域福祉の向上に大きく貢献されたとして本町からも3人が受章されました。

【業務功労部】(長年の功労者)

- ・金色有功章(20年)
なかざとみよこ
仲里美代子さん(兼城) 大城澄子さん(兼城)
- ・銀色有功章(15年)
きんじょうかずよ
金城和代さん(神里)